

Saludo al Ejército Nacional

Al celebrarse el 1º de junio la fiesta del Ejército, el Ministro de Defensa a nombre del Gobierno, se complace en presentar un efusivo saludo de felicitación al señor Mayor General HERNANDO CURREA CUBIDES Comandante General de las Fuerzas Militares, al señor Mayor General ABRAHAM VARON VALENCIA Comandante del Ejército y a los señores generales, oficiales, suboficiales, soldados y civiles que integran la Fuerza.

El Ejército como depositario de las más caras tradiciones republicanas y con brillante trayectoria de acertadas actuaciones en el campo militar, se presenta hoy ante el país como una Institución digna de confianza, capacitada técnicamente para el cumplimiento de su misión y sinceramente leal a los postulados que han informado la vida nacional.

Los excelentes resultados obtenidos por la Institución en el desempeño de su difícil tarea, dan testimonio del alto grado de eficiencia a que ha llegado

ésta en los últimos tiempos, lo mismo que de la capacidad y condiciones humanas de todos sus integrantes. Es especialmente significativo el hecho de que nuestro Ejército esté cumpliendo su delicada misión, no solamente en sus actividades eminentemente militares, sino contribuyendo en la solución de los problemas más apremiantes que afectan algunos sectores del país. Esta modalidad le ha permitido manejar con mayor eficacia las distintas situaciones y acrecentar su prestigio en el interior y en el exterior.

La obra cumplida ha sido el fruto de la dedicación y el entusiasmo con que le han servido a la Institución todos sus integrantes. Oficiales, suboficiales, soldados y personal civil han laborado con recia voluntad de servicio y con patriotismo, afrontando innumerables sacrificios para defender las instituciones legítimas y proporcionar a todos sus compatriotas, seguridad y bienestar.

En este día de fiesta y recordación, el Ministro de Defensa rinde un emocionado tributo de gratitud a todos aquellos que ofrendaron sus vidas para garantizar la supervivencia de la República y hace un justo reconocimiento a la labor cumplida por el Ejército. Asimismo, aprovecha la ocasión para invitar al personal que compone la Fuerza, a continuar trabajando fervientemente por el perfeccionamiento de las Fuerzas Militares y por la seguridad y grandeza de Colombia.



General Gerardo Ayerbe Chaux,
Ministro de Defensa Nacional.